## Kurzporträt Bürgermeister Thomas Schäfer

Das Thema Verwaltungsdigitalisierung treibt Bürgermeister Thomas Schäfer in seiner täglichen Arbeit um, er bringt sich gerne an der Schnittstelle zwischen Theorie und Praxis ein. Thomas Schäfer hat 2006 seinen Abschluss an der Hochschule Kehl als Diplom-Verwaltungswirt (FH) gemacht. Als er im Dezember 2006 bei der Stadt Asperg im Hauptamt anfing, wurde ihm gleich auch die Aufgabe des IT-Leiters übertragen.

2010 wurde Thomas Schäfer dann Bürgermeister in Hemmingen und führte dort kurz darauf ein Dokumentenmanagementsystem – die Grundlage für die E-Akte. Seit 2014 war er im Verwaltungsrat des damaligen kommunalen Rechenzentrums, nach der Fusion der drei Rechenzentren, die er mitbegleiten durfte, ist er im Verwaltungsrat von 4IT, dem kommunalen Anteil an der A.ö.R. Komm.ONE. Das Thema Breitband hat ihn ebenfalls umgetrieben, so war er an den regionsweiten Gesprächen mit verschiedenen Carriern beteiligt. Seit Gründung ist er zudem im Verwaltungsrat des Zweckverbandes Kreisbreitband Ludwigsburg und im Aufsichtsrat der Gigabit Region Stuttgart GmbH.